



Pressemitteilung | Seite 1 | 30.03.2023

Mobile Sitzgelegenheiten werden wieder in der Freiburger Innenstadt aufgestellt

Im Verlauf des heutigen Tages lässt die Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM) wieder 80 mobile Sitzgelegenheiten in der Freiburger Innenstadt aufstellen. Die lindgrünen Stühle werden auch in diesem Jahr wieder im Bereich des Fahnenbergplatzes, auf dem Kartoffelmarkt, auf dem Platz Am Schwarzen Kloster und im Colombipark zum Verweilen einladen.

Im Juni 2022 hatte die FWTM in Zusammenarbeit mit dem Stadtplanungsamt, dem Garten- und Tiefbauamt, dem Amt für Liegenschaften und Wohnungswesen sowie dem Amt für öffentliche Ordnung der Stadt Freiburg Sitzmöbel des französischen Herstellers Fermob zur Aufwertung der sogenannten nicht kommerziellen Aufenthaltsqualität aufstellen lassen. Die Stühle stießen bei Freiburgerinnen und Freiburgern sowie Gästen auf eine sehr positive Resonanz. Ziel des Projektes ist, die durch mehr und mobile Sitzgelegenheiten die Aufenthaltsqualität und die Verweildauer zu erhöhen und damit einen Beitrag zu mehr Attraktivität der Innenstadt zu leisten.